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ATA 153 1 

Aos dezenove dias do mês de julho de dois mil e dezenove na Universidade 2 

Regional de Blumenau – FURB, às treze horas e trinta minutos, reuniram-se 3 

no campus 1 no auditório do bloco J, dentro do III Encontro Estadual dos 4 

Conselhos Municipais dos Direitos da Pessoa com Deficiência de Santa 5 

Catarina em parceria com o Comped Blumenau e a Comissão de Defesa dos 6 

Direitos da Pessoa com Deficiência da ALESC, com o Secretário Executivo 7 

Alexandre Belino, os Intérpretes de Libras: Julianne de Deus Corrêa Pietzak e 8 

Everton Luís Anselmini os convidados: Janice Aparecida Steidel Krasniak 9 

(Comissão de Defesa dos Direitos da Pessoa com Deficiência da ALESC), e a 10 

participação dos 200 convidados presentes no evento. Com a participação 11 

dos conselheiros titulares e suplentes presentes: Nivia Feller (SDS), Kelly 12 

Cristiny Cabral (SDS), Camila Magalhães Nélsis (SDS), Ellen Mara da Silva 13 

Machado (SED), Márcia de Souza Lehmkuhl (FCEE), Thiago Antonio 14 

Fagundes de Oliveira (AASJLLE), Neusa Maria Souza Boldt (AASJLLE), 15 

Clever Gilliard Lamin (ASBAC), José Augusto Meier Gochinski (APABB), 16 

Dilma Silveira de Freitas (FECEDEF), Osvaldo Jesus Reis de Oliveira (ADI), 17 

Ivan José Martin (FECEDEF), Jairton Fabeni Domingos (FECEC), Bruno 18 

Carlos de Oliveira (ADVIR), Adilson Mendes França (FECADESC), Paulo 19 

Sérgio Suldovski (COMDE Joinville), Sirlene Ponikerski Rocha (COMDE São 20 

Bento do Sul). Ausência Justificada: Cinthia Ferrari Angeli (SDS), Kátia 21 

Ricardo da Silva (SDS), Renato Weber (SSP), Ricardo de Freitas (SIE), Paulo 22 

Ricardo de Aguiar (SEA), Priscila Girardi (SSP), Karina Barbosa Poffo 23 

Baldança (SANTUR), Paulo Ricardo Pedroso (FCEE), Vivian dos Santos 24 

Beuttemmüller Senra (AAD), Vera Lucia Barboza Lopes (ASCA). 25 

Apresentação dos presentes. Presidente Jairton Fabeni se apresentou dando 26 

as boas vindas a todos e os demais se apresentaram. Leitura e aprovação da 27 

pauta. O Secretário Alexandre fez a leitura dos itens da pauta e o Presidente 28 

Jairton Fabeni. Aprovada a pauta, foi aprovada também a ata 152 de junho de 29 

2019. Primeira plenária fora de Florianópolis, desde que Alexandre está como 30 

Secretário Executivo. Documentos recebidos e enviados, será incluído nesta 31 

ata, por decisão da plenária, sem a leitura dos documentos pelo Secretário 32 

Alexandre. Documentos enviados: Ofício ao Delegado Geral da Polícia Civil, 33 

Sr Paulo Norberto Koerich sobre a moção de aplausos referente a resolução 34 

que cria a delegacia da defesa dos Direitos da Pessoa com Deficiência – 35 

resolução nº09/GAB/DGPC/SSP/2019; ofício ao Delegado Geral da Polícia 36 

Civil, Sr Paulo Norberto Koerich, solicitando nos boletins de ocorrência online 37 

o item Discriminação para que as Pessoas com Deficiência possam utilizar 38 

esta ferramenta; termo de adesão do Conede como representante da Semana 39 

Inclusiva da Grande Florianópolis; ofício a Consultoria Jurídica Dra Patrícia 40 

Dziedicz com a resposta de diligência ao PL 0169.3/19; oficio a Consultoria 41 
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Jurídica Dra Patrícia Dziedicz com a manifestação sobre o PL 141.2/2019; 42 

ofício ao Dr Daniel Paladino Promotor de Justiça MPSC referente ao passe 43 

livre e ao acesso ao TICEN Florianópolis; ofício a Consultoria Jurídica, Dra 44 

Patrícia Dziedicz com a manifestação sobre o PL 064/2018. Documentos 45 

recebidos: Conade nota de repúdio sobre a atuação dos agentes da Guarda 46 

Municipal do município de Aracaju,SE; Conade nota de repúdio sobre a 47 

atitude do cantor Luciano Camargo, da dupla Zezé de Camargo e Luciano aos 48 

Intérpretes de Libras; dois ofícios da SDS referente troca de Conselheiras 49 

governamentais;  ofício da COJUR/SDS referente manifestação ao PL nº 50 

0169.3/2019; ofício do CONADE referente a resolução 001/2019 do Conede 51 

sobre o serviço de Família Acolhedora; ofício do CONADE referente ao apoio 52 

do Conede a manutenção do Conade; ofício da COJUR/SDS referente a 53 

manifestação sobre o PL nº 0141.2/2019; ofício do Prefeito de Imbuia 54 

notificando a abertura do Conselho Municipal; ofício dos Conselhos Municipais 55 

de São Joaquim referente a ausência de psicólogo na Delegacia do Município; 56 

ofício da COJUR/SDS referente manifestação ao PL nº 064/2018; ofício do 57 

CONSEA – Conselho Estadual de Segurança Alimentar e nutricional sobre o 58 

edital de eleição deste Conselho; convite do fórum de políticas públicas para 59 

pessoas com Autismo no dia 24/06/19 na Secretaria Nacional dos Direitos da 60 

Pessoa com Deficiência em Brasília,DF; ofício do Conselho Municipal dos 61 

Direitos da Pessoa com Deficiência de Rio Negrinho solicitando capacitação 62 

aos Conselheiros.Assuntos gerais: o Conselheiro Osvaldo fez o convite ao 63 

arraiá solidário em Itapema no próximo sábado promovido pela ADI – 64 

Associação das Pessoas com Deficiência de Itapema. O Conselheiro Paulo 65 

Suldovski agradeceu o espaço e explicou que ocupa a cadeira de 66 

representante dos Conselhos Municipais dos Direitos da Pessoa com 67 

Deficiência de Joinville e se coloca a disposição dos Conselhos Municipais 68 

para as demandas dentro do CONEDE. A Conselheira Marcia de Souza faz o 69 

convite para o Congresso catarinense de educação especial e para o fórum 70 

dos Direitos da Pessoa com Deficiência, o Fórum ocorrerá dia 11 de agosto, 71 

embora não tenha mais inscrições abertas para o congresso. O Secretário 72 

Alexandre Belino convidou a todos para participarem das plenárias do Conede 73 

e nos acompanhar nas redes sociais, explicou que a cada dois anos é 74 

renovada as representações dos conselhos municipais no Conede e que hoje 75 

Joinville é o titular e São Bento do Sul ocupa a vaga de suplente, disse que o 76 

Conselho Estadual pretende ampliar o número de cadeiras para os 77 

representantes dos Conselhos Municipais. Agradeceu a todos que apoiaram 78 

nosso evento a Comissão da ALESC, a FURB, o Comde Blumenau, a 79 

Secretaria Municipal do Desenvolvimento Social de Blumenau e a Secretaria 80 

de Estado do Desenvolvimento Social. A Conselheira do Conselho de Jaraguá 81 

do Sul agradeceu a oportunidade de participar do evento. Representante de 82 



ESTADO             ESTADO DE SANTA CATARINA 

                             SECRETARIA DE ESTADO DO DESENVOLVIMENTO SOCIAL  

  CONSELHO ESTADUAL DOS DIREITOS DA PESSOA COM DEFICIÊNCIA – CONEDE 

Rua Fúlvio Aducci, 767, Estreito -Florianópolis/SC- CEP: 88075-001 Fone: (48) 3664-7145 
Email: conede@gmail.com 

 

Camboriú pediu auxílio ao Conede em relação a situação do transporte 83 

público da viação Praiana. Representante de Navegantes disse que este 84 

espaço de relação entre os conselhos é muito importante e disse que no 85 

município dela estão fazendo um levantamento das barreiras nas escolas e no 86 

comercio, que o representante da CDL falou que nunca tinha pensado nessas 87 

questões relacionadas às barreiras para PCD existentes no comércio local. 88 

Representante de Jaraguá do Sul questiona o que os Conselhos estão 89 

fazendo para a inclusão dos surdos-cegos. O Presidente Jairton Fabeni fez o 90 

encerramento respondendo que é preciso lutar sim pela inclusão do surdo-91 

cego, mas que este evento não tem a acessibilidade para surdo-cego por não 92 

ter nenhum inscrito. E se algum conselho municipal tiver surdo-cego, tem que 93 

ter a acessibilidade. Respondeu ao representante de Camboriú que vai entrar 94 

com ação contra a Empresa Praiana no MPSC de Itajaí e o convidou para 95 

estar junto. Parabenizou Rosângela de Navegantes pelo trabalho realizado 96 

junto as escolas e ao comércio. O Presidente Jairton Fabeni também 97 

complementou dizendo que sobre a inclusão das Pessoas com visão 98 

monocular no Estado de Santa Catarina não passou o PL sobre isso e ficou 99 

feliz por conseguir demonstrar que aqui em Santa Catarina, as deficiências 100 

consideradas, são aquelas que estão na lista de deficiências da legislação 101 

nacional – a Lei Brasileira de Inclusão. O Presidente Jairton Fabeni agradece 102 

a participação de todos dando assim por encerrada a reunião, na qual foi 103 

lavrada a presente Ata pela Conselheira Camila Magalhães Nélsis (SDS), 104 

Secretária adoc, documento que será enviado aos conselheiros e assinado 105 

pelos presentes. Blumenau, 19 de julho de 2019. 106 

 107 

“CONEDE – PLANTANDO AS SEMENTES DA IGUALDADE”. 108 


